**** Postate 1933 \$100

Rotary Club Sion-Rhône



Bulletin de la Séance du 16 septembre 2014

Présidence : Raphaëlle Terrettaz Marty

Pensée du jour

Robert notre chef du protocole est en vacances. Enfin c'est ce qu'il a communiqué à notre présidente. Moi, j'ai un doute : est-il humainement soutenable de disposer de tant de temps de vacances ? Peut-être y-a-t-il là une idée pour une action locale : créer une association pour donner du travail aux victimes de sur-vacances chroniques. En l'absence de notre chef du protocole bien aimé ; c'est le soussigné qui propose la pensée du jour : « Beaucoup d'êtres humains naissent aveugles, et ils ne s'en aperçoivent que le jour où une bonne vérité leur crève les yeux ! » Jean Cocteau.

Informations rotariennes

Raphaëlle lance un appel à l'implication de chaque membre dans le Marcheton du 18 octobre. Pour tous les détails, se référer au dernier mail de notre présidente. Parmi les multiples possibilités d'engagement : apporter 3 objets pour le vide grenier de notre stand. Alors à vous de relever le défi!

Intronisation

Nous étions 25 présents, dont un visiteur de notre club parrain Jean-François Pfefferlé président élu du RC Sion, pour accueillir officiellement nos deux nouvelles membres : Romaine Valterio Barras et Marie Zimmermann. Devant une présidente revêtue (comme il se doit !) du collier de la présidence, Line et Paul, respectivement marraine et parrain de Romaine et de Marie, présentent avec chaleur et affection leurs filleules. Pour mémoire, Romaine est directrice de la Médiathèque et Marie responsable valaisanne de la Fondation Compétences Bénévoles. Pour plus de détails, vous pouvez vous référer aux CV mis en circulation lors de la consultation.

Puis, Raphaëlle rappelle les responsabilités et les engagements de chaque rotarien ou rotarienne. Afin d'accueillir officiellement nos deux nouvelles membres, elle leur remet leur certificat d'intronisation ainsi que le « critère des 4 questions ». Puis marraine et parrain épinglent le pin's du Rotary¹. Le tout sous les applaudissements de chacun. Emotion, solennité et convivialité souriante ont marqué ce moment.

Bienvenue donc à Romaine et Marie. Nous vous souhaitons de beaux et riches moments dans ce club dorénavant vôtre et nous nous réjouissons de tout ce que vous pourrez nous apporter.

Didier Halter, bulletinier du jour.

.

¹ Notre chère présidente a bien essayé d'introduire un nouveau verbe dans la langue française : pinser (accrocher un pins). Mais pardonne-moi Raphaëlle de ne pas valider ce néologisme dans mon bulletin.